

## 活性化により 住みやすい地域づくりを目指して

信楽学区自治振興会 神山・江田分会  
会長 小原 鼎



このたび平成29年度の信楽学区自治振興会、神山・江田分会の会長という大役をお受けすることになりました。

自治振興会が設立されて早や8年になろうとしています。その間先輩の両区の区長様を先頭に、諸兄の皆様がより一層両区の絆を深めるために各種の事業を推進されてこられました。今後も変わらずますます交流が図れるようにしたいと思っております。

以前より言われております少子高齢化が両区ではますます加速しており、なんとか歯止めの対策に付いても諸案の検討を重ねており、具体化に向け実行したいと思っております。

神山・江田自治振興会の活動を活性化し、両区の皆様一人でも多くの方々の交流が図れる事業を検討し「住みやすい地域づくり」をめざして行きますので、今後とも両区の皆様のご協力、ご支援をお願いいたします。

## 江田サロン悠々 「甲賀市役所・新庁舎」見学



4月23日、江田サロン悠々の行事の一環として「甲賀市役所・新庁舎」の一般見学会に行ってきました。

どこから見ても正面の外観、中の動線は分かりやすく、建物中央には吹抜け、東西側には大きなガラス面でとても明るい庁舎でした。

又、地場産の資材を使った内装や、手裏剣等をモチーフにしたカーペット、そして防災機能も充実していると案内して下さった市職員の平尾忠浩さんのお話を聞き、参加者46名は驚きと感心で一杯でした。

